



丸子中央小だより

夢は羽ばたく

令和4年度 第11号

2023.1.31

上田市立丸子中央小学校

目標を立て、学年のまとめをする3学期

3学期が始まり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。

どの学年にとってもまとめの学期。6年生は小学校を締めくくる最後の学期となります。子どもたちにとって楽しい学校生活となるよう取り組んで参ります。保護者の皆様、昨年同様ご支援をよろしくお願いたします。

3学期始業式・校長先生のお話より

3学期は「新年の目標」を立て、「学年のまとめ」をする時期です。気持ちを新たに、「一人になれる」自分・「一つになれる」自分の成長を感じながら、学校生活、学習や活動に、一杯取り組んでほしいです。

また、西内小学校との統合に向けて、「お互いの学校文化を知り合い、両校の思いを未来につなぐ笑顔の交流」をテーマにして、西内小学校との交流も大切にしてほしいです。

「パウンディング・ザ・ロック」（岩をたたく）という言葉があります。石を叩いて割る、石切工の話です。

「目の前の石は、おそらく100回叩いても亀裂さえできないかもしれない。しか

しそれでも100と1回目まで真っ二つに割れることもある。その時に思う。『最後に たたいた一打によって割れたのではない。その前に叩いた100回があったからこそ岩が割れたのだ』と。無駄に思える努力や練習はいつか必ず実を結ぶときがくる。」

というお話です。「成功を信じて努力し続けること」が重要なんですね。

そこで、みなさんが「こつこつ努力」ができるために、3学期に大切にしてほしい3つのことを言います。

- 1 「新たな目標をもつ」（達成したいものを決めて、気持ちを高めましょう）
- 2 「今は始める」（短い学期ですので、思いついたらすぐ行動にしましょう）
- 3 「やりきる」（あきらめずに、繰り返しやり続け、やり遂げましょう）

そして、3学期は、今まで学校をリードし、丸子中央小学校の顔として努力してくれた6年生に感謝の気持ちを伝える学期です。6年生の皆さんは、学校が気持ちよく生活できるように、昇降口玄関の花壇を管理してくれたり、1年生の清掃をお手伝いしてくれたり、児童会活動を工夫してくれました。また、「太陽の子」開封式典では、全校を代表して、中央小の歴史をまとめ、素晴らしい発表をして、50年前に卒業した先輩の皆様を感動させることができました。6年生の姿をしっかりと心に焼き付けて、伝統を引き継ぐ行動を通して6年生に感謝の気持ちを伝えることもいいですね。

さっそく、5年生は児童会活動や合唱クラブ・金管バンドなどを引き継ぐ心構えを創り、行動に移してくれています。どの学年も、1つ上の学年になる気持ちを高め、「丸子中央小」らしさ全開で、「太陽のような明るく元気な笑顔かがやく」3学期にしていきたいと思います。



西内小との
交流のキャッチフレーズ
笑顔でつなげよう
両校の思いを未来へ

裏面もご覧ください

子どもたちの様子～冬ならではの学習活動～

☆スキー教室

1月17日に、5・6年生のスキー教室を行いました。最初は、慣れないスキー板と靴に四苦八苦している様子も見られましたが、午後にはリフトに乗ったり長い距離を滑ったりと、みんなぐんぐん上達しました。

6年生にとっては、小学校生活最後の校外学習。思い出に残るスキー教室となりました。



☆スケート教室

1月30日に、3・4年生のスケート教室を行いました。ボランティアの保護者の方々に手伝っていただきながらスケート靴を履き、張り切ってリンクに飛び出した子どもたち。どの子も元気いっぱいスケートを楽しむことができました。



☆生活科の学習

お正月ならではの遊びをしている1年生。こま、カルタ、福笑い、たこなどを持ち寄り、友だちと遊んでいます。

2年生は、けん玉をがんばっています。コツを友だちに教えたり、技を見合ったりしながら、練習をしています。中には連続100回以上「もしカメ」が続けられる子もいます。

昔から伝わる遊びに触れながら、友だちと一緒に楽しむ姿が見られ、よい学習活動になっています。



授業参観・学級懇談会について

年間計画のとおり「3学期授業参観・学級懇談会」を実施いたします。また、1・3・5学年は、来年度の役員選出を予定していますので、ご多用の折とは存じますが、ぜひご来校いただきますようお願い申し上げます。

なお、新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、保護者の皆様には前半・後半に分散して授業をご覧いただきます。また、日程・内容の変更・中止等の対応となる場合もあることをご承知おきください。詳細は、1月16日に家庭数で配付したプリント・学年だよりでご確認ください。

安全な登下校について

道路の凍結・積雪等で、登下校中にけがをしたり事故に巻き込まれたりするお子さんが増える時期です。学校でも指導していますが、お家でもお子さんと安全な登下校について話し合ってください。また、お車で学校に来られる場合は、**必ず体育館南側の駐車場をご利用ください。校門付近やスクールバス乗降場所での駐停車はご遠慮ください。**